
平成２１年度第２回国立大学法人埼玉大学経営協議会議事要録 

 

 

日 時  平成２１年１０月１５日（金）１５：００～１６：１０ 

場 所   事務局第一会議室 

出席者  上井学長、丸山理事、加藤理事、川橋理事、堀理事 

     古賀委員、佐々木委員、土肥委員、福田委員 
欠席者  大橋委員、中井委員、橋本委員 
陪席者  尾崎監事、栗田監事、町田学長特別補佐、高木教養学部長、齋藤教育学部副学

部長、伊藤経済学部長、水谷理工学研究科長、井上理学部長、山口工学部長 
 

◎ 前回議事要録の確認 

   平成２１年度第１回国立大学法人埼玉大学経営協議会（平成 21 年 6 月 26 日開催） 

議事要録（案）」の確認が行われ、了承された。 

 

◎ 報告事項 

１ 平成２０事業年度財務諸表の文部科学大臣承認について 

丸山理事から、平成２１年６月３０日付けで提出した財務諸表について、準用通

則法第４４条第３項による承認を除き、承認された旨の報告があった。 

 

２ 外部資金の獲得状況（平成２１年４月～９月）について 
川橋理事から、平成２１年度９月末現在の本学における外部資金の獲得状況につ

いて報告があった。 
    

３ 知的財産の実績について（平成２０年度） 

川橋理事から、本学における知的財産の実績及び推移等について報告があった。 
 

４ 埼玉大学創立６０周年記念事業について 

学長から、本年９月に行われた脳科学シンポジウム及び埼玉大学創立６０周年記

念講演会・記念式典・記念祝賀会について報告があった。 

 

◎ 審議事項 

１ 役員報酬及び教職員給与の改定について 

丸山理事から、役員報酬及び教職員給与の改定について説明があり、審議の結果、

了承された。 

 

２ 役員期間における退職手当の業績勘案率について 

丸山理事から、昨年１２月に退職された役員の退職手当について、未決定であっ

た平成２０年度業績勘案率を、国立大学法人評価委員会による評価結果を踏まえた

上で、「埼玉大学における役員退職手当の業績勘案率の基準」に基づき算出し、決



定したい旨の説明があり、審議の結果、了承された。 

 

３ 学生宿舎の整備について 
丸山理事から、学生宿舎の整備計画について説明があり、審議の結果、了承され

た。 
 

主な意見は次のとおり 
○ 寮の活用の構想を明らかにしておくのが良いのではないか。留学生の増加に関し、

どのように考えているのか。寮の収容人員を今後は増やしていくのか。 

○ 学生寮が新しいタイプの個室になるのは学生にとって非常に良いことと思うが、

同規模で新しく建てるとしたら、寮費はいくらぐらいなのか。改修して２５年経つ

と、次は建て替えになり、寮費が上がることになるが、その点についての戦略があ

れば教えていただきたい。 

○ 宿舎に入ることを希望する者との関係で、入居者数の規模は妥当なものか。入居

年数が２年間というのは、どういう考え方に基づいているのか。現在の宿舎事情あ

るいは授業料等学生生活に対する支援について、今後どういう方向で考えているの

か。 

○ 学生の取り合いが世界的に始まっているのではないかと思うが、首都圏の中で埼

玉大学は良いポジションを持っている。良い学生を世界からどう集めるか、中期的

な発想で検討されたい。 

 

    上記外部委員からの意見に対して、理事から、学生宿舎の改修計画は、学生の意

向を踏まえつつ、 大限の戸数を確保したものであること、入居年数を２年間と制

限することで、より多くの学生に居住の機会を与えることが重要であること、学生

宿舎や優秀な留学生獲得等の問題も含めた中・長期的な国際戦略について検討して

いくことなどが説明された。 

 

４ 埼玉大学長期借入金取扱細則の制定について 
丸山理事から、長期借入金の取扱いに関する規定整備について説明があり、審議

の結果、了承された。 
 

◎ その他 

１ 次回日程（平成２２年１月１５日（金）） 
    学長から、開催時間については、改めて各委員の都合を調整したい旨の連絡があ

った。 
以上 


